

Lille, le 24 mars 2014

## Observations relatives au rapport d'évaluation de la FR 3508 EGID par l'AERES

Nous tenons à remercier le comité d'évaluation AERES pour sa lecture attentive de notre dossier de présentation de la fédération de recherche EGID et pour ses conclusions à la fois constructives et encourageantes.

Nous serons notamment attentifs à intensifier nos interactions et les actions synergiques et nous efforcerons avec l'indispensable concours des partenaires institutionnels du projet à consolider cette fédération par des recrutements propres.

Nous sommes tout particulièrement sensibles aux encouragements exprimés dans l'avis global et comptons bien nous montrer dignes de ces conclusions au cours de la période quinquennale à venir.

En somme, mes partenaires scientifiques cofondateurs d'EGID et moi-même adhérons totalement au constat qui a été réalisé à l'occasion de cette évaluation.

  
Philippe FROGUÉL  
Directeur d'E.G.I.D.

